

# Plus de 650 kilomètres de voiries nettoyées

En matière de propreté publique, les citoyens de Wallonie picarde contribuent largement à l'effort collectif. Ils ont été près de 6.000 à participer aux opérations de nettoyage des rues en octobre.

Toutes les communes de Wallonie picarde, sans exception, ont participé à l'opération de nettoyage public Be Wapp, organisée cette année. La plupart du temps, elles étaient représentées par des équipes citoyennes, associatives ou des écoles. Au total, 654,58 kilomètres de voiries ont, de la sorte, pu être nettoyées, par 5.813 participants de Wallonie picarde. On estime à 1.025, le nombre de sacs-poubelle de déchets collectés de la sorte, de même qu'à 778 les sacs bleus remplis par les PMC récoltés par les équipes.

>A Comines : 13 équipes de 190 participants dont deux écoles ont permis de nettoyer 36,73 km de voiries.

>A Mouscron : 34,94 km ont pu être nettoyés, grâce à 14 équipes de 735 participants, dont neuf écoles.

>A Estaimpuis : cinq équipes ont participé à ce grand nettoyage des routes, fortes de 77 participants, dont deux écoles. Ils ont déblayé 6,58 km.

>A Pecq : 107 participants ont sillonné 7,48 km de routes, réunis dans trois équipes dont une école et une entreprise.

>A Celles : 16 équipes de 157 participants ont contribué à rendre

72,2 km de routes propres.

>A Mont-de-l'Enclus : trois citoyens ont nettoyé 2,63 km de voiries de leur entité.

>A Frasnes-lez-Anvaing : 62,43 km de routes étaient plus propres après le passage de 11 équipes et leurs 749 participants, dont deux écoles.

>A Ellezelles : six équipes de 192 habitants dont une école et une entreprise, se sont attaquées à 29 km de route.

>A Lessines : plus de 38 km de voiries ont été nettoyées par 18 équipes de 416 participants, dont cinq écoles.

>A Silly : ce sont 16,15 km de routes qui sont désormais plus propres grâce à l'action de 26 participants répartis en trois équipes dont une entité publique.

>A Enghien : 470 participants ont procédé au nettoyage de 40,39 km à travers 17 équipes dont cinq écoles, deux administrations et une équipe de nettoyage des rivières.

>A Brugelette : 7 équipes ont nettoyé, grâce à leurs 163 citoyens (dont trois écoles), 13,45 km de rues.

>A Beloeil : 9 équipes de 219 participants dont deux écoles et une entreprise, ont réussi à venir à bout de 15,52 km de routes.



Plusieurs écoles de la région ont aussi participé à l'opération. © SP

>A Chièvres : deux écoles et cinq équipes citoyennes (101 habitants) ont réussi à nettoyer 16,85 km.

>A Bernissart : 35,72 km de routes sont plus propres après le passage de 10 équipes et de 420 citoyens dont trois écoles.

>A Péruwelz : ce sont 57,96 km de voiries qui ont été sillonnées par 17 équipes de 295 citoyens dont deux écoles.

>A Brunehaut : 10,02 km ont été nettoyés grâce au passage de deux équipes dont une école, fortes de 87 participants.

>A Rumes : 10 équipes de 191 ci-

toyens dont six écoles ont nettoyé 15,66 km.

>A Antoing : ils étaient 214 habitants répartis dans huit équipes pour nettoyer 25,73 km de routes.

>A Tournai : c'est le record de Wallonie picarde, 38 équipes dont neuf écoles et deux entreprises ont réussi à mobiliser 1.001 personnes afin de procéder au nettoyage de 117,19 km.

Au total, pas moins de 654,58 km ont pu être nettoyés durant l'opération grâce à 5.813 habitants de Wallonie picarde. ■

SARAH COURCELLE